## Aujourd'hui

TRIBUNE DE GENEVE 23 mars 2017



## «Le bonheur est sur les rails»

L'Association genevoise des conférenciers multimédias (ACM) met sur pied au Centre d'animation pour les retraités une journée spéciale consacrée au rail ici et ailleurs. «Notre but était de rassembler tous nos conférenciers autour d'un même thème et de permettre au public de leur poser des questions», explique Marie-José Wiedmer. La présidente de l'ACM montrera notamment un diaporama de photos en noir et blanc qu'elle a prises il y a dix ans autour de la ligne 12 du tram: «Je me suis intéressée à la trace statique des rails en comparaison

avec le dynamisme des gens qui les traversent», explique-t-elle. Invité de la journée, Gérard Lepère, docteur-ingénieur en électronique, proposera à 11 h 30 une conférence illustrée autour du chemin de fer électrique à crémaillère du Salève, démantelé il y a quatre-vingts ans. Quinze autres films et diaporamas seront présentés entre 10 h et 22 h, et un repas à thème sera proposé à midi à La pause gourmande (réservations au 022 342 42 54). Rte de la Chapelle 22, 1212 Grand-Lancy. Tél. 022 420 42 80. A 10 h. Entrée libre.